

## HARAN CAMPAÑA POR EL MUSEO NACIONAL

*21/47*

**Constituido el Patronato que  
Tendrá a su Cargo la Ta-  
rea. Divulgación**

Un gran paso se dió ayer en pro del museo que requiere una capital como La Habana y las magníficas reliquias que están "almacenadas" en el local que con pretensiones de museo mantiene nuestro Gobierno.

El Patronato pro Museo Nacional quedó constituido en la reunión celebrada en el Lyceum Lawn Tennis, encaminándose los primeros pasos de la nueva organización a recabar de las esferas oficiales la construcción de un edificio adecuado y a que se dote al Museo de los créditos necesarios para su atención.

Por otra parte, el Patronato recaudará fondos para nutrir las colecciones y reliquias del Museo y gestionará de los coleccionistas privados la cesión o el depósito de las obras de arte que poseen.

Otro de los fines del Patronato pro Museo Nacional es el de realizar una labor de divulgación cultural que llegue a todo el pueblo creando en los ciudadanos el hábito de acrecentar sus conocimientos, visitando instituciones de este tipo.

Entre las futuras actividades del Patronato ocupan lugar preferente las conferencias, exposiciones y publicaciones ilustradas, que sirvan a nuestros artistas de orientación e inspiración.

En el acto de constitución, una vez aprobados los estatutos, fué elegida la primera directiva que regirá los destinos del patronato por espacio de dos años. Quedó integrada de la siguiente forma:

Presidente de la junta de patronos, A. Rodríguez Morey; presidente del patronato, doctor Tomás Felipe Camacho; presidente del comité gestor, señora de Frank Steinhart; secretario de actas, Angela Grau Imperatori; vicesecretario, Orlando Muñoz Bustamante; secretario de correspondencia, doctor J. Gómez Castellanos; vicesecretario, señora Ludy González; tesorero, doctor Manuel Mimó Abelo; vicetesorero, Eugenio Batista.

Entre los concurrentes a la reunión estaban las personas siguientes:

Doctor Juan Marinello, Emilio y Luis de Soto, doctor García Rabiou, arquitecto Eusebio G. Dardet, doctor Richard Nieuman, doctor Aurelio Boza Masvidal, Esteban Valderrama, Rafael Suárez Solís, Armando Maribona, doctor Emilio Roig de Leuchsenring, doctora Anita Arroyo de

Hernández, doctora Rosario Rivera, doctora Marta de Castro, doctora Regina Castillo, Nena Aranda de Echevarría e Isabel Chappotín.

*M. en 21/47*



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA

## CUBA DEBE CONTAR CON EL MUSEO QUE LE CORRESPONDE



En el local del Lyceum y Lawn Tennis Club quedó constituido el Patronato Pro Museo Nacional, con el fin de requerir de las esferas oficiales la construcción de un edificio para Museo y estimular al pueblo mediante actos culturales. En la fotografía figuran varios de los concurrentes a la reunión: señor Luis Rodríguez Morey, director del Museo, que presidió el acto; a su derecha, Dr. Luis de Soto y a la izquierda Srta. Angela Imperatori. El Dr. Emilio Roig de Leuchsenring, haciendo uso de la palabra. También figuran: Isabel Chapotín, Nena Aranda de Echevarría, Anita Arroyo de González y doctor Emilio de Soto.